

Nachrichten aus dem Kreise und der Provinz.

Groß-Lichterfelde, 2 Oktober.

—Id. Das Schubert'sche Musikinstitut in der Dahlemerstraße hatte am Montag Abend 8 Uhr im großen Saale des Fichtel'schen Klubhauses eine Schüleraufführung veranstaltet, und zahlreich waren Freunde und Verwandte erschienen, um an der Prüfung Theil zu nehmen. Das reichhaltige Programm bot besonders hübsche Sachen; man hörte Kompositionen von **Schwarzenberg**, Mendelssohn, Schubert, Chopin und Liszt, die mit recht viel Geschick zum Vortrag gelangten. Der prächtige Duxen'sche Flügel ließ die Leistungen zur vollen Geltung kommen. Verschiedene Geigenvorträge gelangten ebenfalls zu Gehör und fanden ein außerordentlich dankbares Publikum. Im Allgemeinen hat die Aufführung die vollste Anerkennung der Zuhörer gefunden. Es zeigte sich, daß Herr Schubert seiner Aufgabe in jeder Hinsicht gewachsen ist und das Institut mit großer Sachkenntniß und höchst aner kennenswerther Umsicht leitet.